

# Januar 2018

## Taekwondo | Berufung zum Landesleistungsstützpunkt

09.01.2018 - 09:31



Unter den Landesstützpunkten, die das Präsidium des Landessportbundes Brandenburg e.V. und das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport des Landes Brandenburg für den Zeitraum von Juli 2017 bis Juni 2021 berufen hat, ist auch die Abteilung Taekwondo des USV Potsdam. Hier können jetzt die talentiertesten SportlerInnen aus den Vereinen des Einzugsgebietes Potsdam und Umgebung ein qualitativ anspruchsvolles Training erhalten. Das Stützpunkttraining wird zunächst immer sonntags stattfinden.

Die Berufung ist nicht zuletzt das Ergebnis der hervorragenden Arbeit der TrainerInnen und ÜbungsleiterInnen. Deshalb an dieser Stelle ein großes Dankeschön für das Engagement!

**Boxen| Unterstützung für das Projekt FAIR**

05.01.2018 - 10:19



Das Jugendhilfeprojekt FAIR wird durch die Aktion Mensch und die Jugend-, Kultur-, Sport- und Sozialstiftung der Mittelbrandenburgischen Sparkasse gefördert. Sponsoren des Projekts sind die ProPotsdam GmbH und die Investitionsbank des Landes Brandenburg. Gespendet haben DR. ZAUFT Ingenieurgesellschaft für Bauwesen mbH und (hier im Bild) die PSD Bank Berlin-Brandenburg eG.

Vielen Dank allen Unterstützern!